



Les stéréotypes de genre déconstruits par les élèves de 5e D

publié le 09/05/2021

Dans le cadre du programme d'EMC "lutter contre les discriminations" les élèves de 5e D ont travaillé à déconstruire les clichés de genre : Débat mouvant, analyse d'images, brainstorming, écriture et tournage de saynètes...

Ils ont ainsi participé au concours "Zéro Cliché pour l'égalité fille-garçon" proposé par le CLEMI :

<https://www.clemi.fr/fr/zero-cliche.html> ↗

Si vous souhaitez jeter un oeil sur leur travail c'est par ici : <https://i-cart.clg79-emilezola.ac-poitiers.fr/owncloud/index.php/s/bgCqdEOZLSaiKJI> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.